

Erratum

In Heft 3/2010, Seite 223 ist uns ein Fehler unterlaufen. Der Absatz rechts unten muss heißen wie folgt:

... Die in unserer Analyse gesehenen Nebenwirkungen sind mit den Literaturergebnissen vergleichbar. Weder früh nach Therapie noch im längerfristigen Verlauf wurden Grad-III- oder -IV-Nebenwirkungen gesehen (● **Tab. 2**). In unserer Patientenkohorte traten in 4, 14 und 4 Fällen leichtgradige Hyperpigmentierungen, Fibrosierungen (bezogen auf die gesamte Brust) und Retraktionen (im Tumorbettareal) auf. Bei 3 Patientinnen zeigte sich eine leichtgradige Teleangiektasie. ...

Tab. 2 Akut- und Spättoxizitäten Grad I–II (Grad-III–IV-Toxizitäten traten nicht auf).

Toxizitäten Grad I–II (keine Grad-III/IV-Toxizität aufgetreten)	n = 54
Akuttoxizität	n (%)
Erythem	38 (70,4)
Ödem	12 (22,2)
Schmerzen	14 (25,9)
Spättoxizität	
Hyperpigmentierung	4 (7,4)
Teleangiektasie	3 (5,6)
Fibrose (gesamte Brust)	14 (25,9)
Retraktion (Tumorbett-Areal)	4 (7,4)